
FAVA ワンヘルス福岡事務所の設置を承認 ! !  

 

 令和４年８月６日（土）１２時から、第５回 FAVA 執行部会議（WEB）が開催されま

した。 

会議には、クアザ・ニザムディン会長（マレーシア）をはじめ、藏内勇夫次期会長（日

本）、バンバン・ポンジョ事務局長（インドネシア）、アチャリア・サイラスタ事務所長

（タイ）、コラゾン・オクシデンタル会計（フィリピン）とティン・グエ監事（ミャン

マー）の皆さんが参加されました。 

   

会議の中では、藏内勇夫日本獣医師会会長から「FAVA ワンヘルス福岡事務所」の進

捗状況が報告されました。 

  

  

その後、藏内勇夫次期会長から「FAVA ワンヘルス福岡事務所」を福岡市に開設した

い旨の提案がなされました。参加された役員の皆さんからは、「これからの福岡事務所

を応援します。」「ワンヘルスの推進に期待しています。」などの発言が続き、最後には、

全員一致で「FAVA ワンヘルス福岡事務所」の設置について同意がなされ、執行部会で

承認されました。１１月に開催される第２１回アジア獣医師会連合（FAVA）大会で

「FAVA ワンヘルス福岡事務所」の開設が決定されることになります。 



【FAVA ワンヘルス福岡事務所の承認までの経緯】 

 

令和４年２月２４日（木） 

 藏内勇夫日本獣医師会会長が、服部誠太郎福岡県知事に対して「アジア獣医師会連合

（FAVA）日本事務所の設置」を要請されました。 

 

令和４年３月１日（月） 

 福岡県議会で野原隆士議員（福岡県獣医師会副会長）が、「FAVA 日本事務所の福岡県

への誘致について」自民党の代表質問を行いました。 

  
【知事答弁】 

「国連ハビタット福岡本部」の誘致の取組も参考にして、日本事務所の本県への誘致

につきまして、今後、県獣医師会、関係自治体、地元経済界の皆様とも相談しながら取

り組んでまいりたいと考えております。 

 

令和４年７月２６日（火） 

 博多サンヒルズホテルにおいて、服部誠太郎福岡県知事、桐明和久福岡県議会議長な

どから藏内勇夫日本獣医師会会長に対して、「FAVA 日本事務所の福岡市への設置」が要

請されました。 

 

 

 

２０２２年８月１０日 

福岡ワンヘルス協議会・事務局 


